
 
 
 

Anfrage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl 
in der Gemeinderatssitzung vom 20. September 2018 

eingebracht von Nikolaus Swatek 
 

Betrifft: KFA Graz in der Kassenreform des Bundes  
 
Sehr geehrter Bürgermeister Nagl, 
 
vor einigen Tagen hat die Schwarz-Blaue Bundesregierung ihren 
Begutachtungsentwurf zur Kassenreform präsentiert. Reformen für die KFA Graz 
werden hierbei nicht erwähnt, obwohl es mit einer ohnehin geplanten Verringerung 
der Kassen in Österreich auch Potenzial gäbe, Synergieeffekte mit anderen Kassen 
auszunutzen und so z.B. das Service der Versicherten in der KFA durch eine 
Zusammenlegung der KFA mit einer anderen Kasse zu verbessern und zusätzlich 
an Bürokratie einzusparen. 
 

1. Wurden seitens der Bundesregierung, einem Ministerium oder einer anderen 
Kasse Gespräche mit der Stadt Graz/der KFA Graz gesucht, um über etwaige 
Reformen zu diskutieren? 
a) Wenn ja, mit wem wurden solche Gespräche geführt? 
b) Was war der Inhalt dieser Gespräche? 
 

2. Wurden seitens der Stadt Graz/der KFA Graz Gespräche mit der 
Bundesregierung, einem Ministerium oder einer anderen Kasse gesucht, um 
über etwaige Reformen zu diskutieren? 
a) Wenn ja, mit wem wurden solche Gespräche geführt? 
b) Was war der Inhalt dieser Gespräche? 
c) Warum wurde seitens der Stadt Graz/KFA Graz kein Gespräch über 
Reformen mit anderen gesucht? 
 
 
 

NEOS – Das Neue Österreich, Annenstrasse 34a, 8020 Graz 
 


